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バス通りの街路樹の根元にお気づきですか 
これはガンコマサと言って真砂土（まさど）というさらさらした土を水

で固めたものでコンクリートのように硬く、しかし透水性はそのままに

きれいな景観を保ち雑草対策ができるという代物。大野城市が平野

台から若草そして月の浦と各メイン通りから進められております。 
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３月の行事予定  

３月１１日（金）  菜の花会          10:00～ 

３月１２日（土）  ﾌﾟﾚｲｽﾎﾟｯﾄＤｏｉｎｇ     10:00～ 

  〃       新組長会          19:00～ 

３月１４日 (月)   足元気教室                    9:30～ 

３月１８日（金）  食改善           10:00～ 

〃       平成の会班長会       13:30～ 

３月１９日（土）  環境部美化活動（ｲｴﾛｰｶｰﾄﾞ）   9:30～ 

３月２２日（火）  福祉推進委員会       10:00～ 

３月２５日（金）  子育てサロンしゃべりば   10:00～ 

３月２６日（土）  新体育部会         19:00～ 

  〃       評議員会          19:00～ 

３月２７日（日）  平成の会例会        10:00～ 
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文化部 

コロナ禍蔓延防止により、総ての行事が 

中止となり寂しい限りです。 一にも二にも 

終息をねがうばかりです。 明日に向かって気力温存で 

行事スタートを待っています。 

 

 

体育部 

新体制で元気いっぱいスタートしましたが、 

全ての行事は開催出来ませんでした。 

体育委員の皆さんと交流機会が持てず残念でした。 

備品など整備しながら新年度に向かって計画中です！ 

 

 

シニアクラブ平成の会 

振り返ることの嫌いな会長ですが、 

来年度 更なる飛躍をするために、 

少しだけこの一年を振り返ってみます。本年度もコロナ禍に行

事が振り回された一年でしたが、新たに会員になられた方から

「愛好会活動が楽しい」と喜びの声が聴けたのが、大きな収

穫でした。諸先輩方の力をお借りして様々なイベントを開催し

ながら、会を盛り上げていきたいと思います。 

 

防犯パトロール 

この 2月には小学校も午後 

からはリモート授業に切り替え 

られて下校時間が早くなりましたが 

パトロールのメンバーは時間調整しスムーズに対応実施

することができました。夜は組長さん参加の協力も頂き感謝

しかありません。 

 

 

 

月の浦文庫 

文庫の大きな行事として、今年度は 

七夕会・ハロウィンは個別持ち帰りとし、クリスマス会は人数

制限しての２回開催としました。残念ながら２月に予定してい

たカルタ大会は中止となりましたが、コロナ禍でも何とか開催

できる様工夫し、参加の皆様の笑顔を見ることができました。

又、消毒しながら本の貸し出しもしていますので、ぜひご利用く

ださい。一緒に活動していただける方も随時募集しています。 

子ども会育成会 

今年度も新型コロナの影響で行事も全て 

中止となり、子ども達には寂しい 1年となって 

しまいました。これからも子ども達が積極的に参加出来る様

にサポートしていきます。ご協力ありがとうございました。 

 

子ども見守り隊 

小中学校でも感染状況が厳しく 

学級閉鎖や再開が繰り返され 

子どもたちの様子を一時は心配 

しましたが、元気な姿や声が多くなり安堵する毎日です。

嬉しいことに新しいメンバーも加わりました。今後も健康で

見守りに立てるように努めて参ります。 

 

大野城いこいの森中央公園に 大型遊具リニューアル！ 

その名も プレイキャッスル大野ジョーと遊ぶ城（ジョー） 

遊びごたえは迫力満点！ 春のお出かけ楽しんでくださいね 

一年を振り返って 各部より 

福祉推進委員会 

昨年の行事は ほぼ中止となりました。 

菜の花会・音楽サロン・足元気教室・子育てサロンしゃべり

ばぽこぽこ どれも１～２回の開催でした。そんな中で１１月の

菜の花会はゲーム中心に行い、和気あいあいと楽しまれま

した。ぽこぽこのクリスマス会では遊具の消毒を行い換気に

気を付けて開催。多くの方が参加してくださいました。 

早くいつものように集えるようになる事を願っています。 

 

環境部 

コロナの影響で思うように活動出来ません 

でしたが、花いっぱい運動では夏はひまわり、 

春はチューリップと、皆様に楽しんでいただければと 

メンバー全員がんばりました。来年度はコロナも終息していると

思いますので、更に楽しく活動していきます。 

 

食生活改善推進会 

今年度は２回の学習会と 

おもてなし料理として 

[ビーツを使ったボルシチ]と 

[おしゃれに飾りつけるポテトサラダ]の調理実習を１回開催

することができました。当たり前に取り組んできたことが新鮮で

とても充実した内容となりました。 

 

 

公民館そばの信号機の所でＣＭ撮影があり、２月下旬に期間限定で

ＴＶ放映されました。大がかりな機材準備と遊歩道までライトアップ

しながら、夕暮れを待っての撮影でした。ほんの数秒ですが月の浦

が映っているのはうれしいものです。 

中止 

中止 

ケーブルテレビ取材中 

プレイスポット Doing に集まれ～ 

３月１２日（土）１０時～１２時 公民館集会室にて 

♪は-るが来-た  
は-るが来-た♪  

～月の浦区内のお庭より～ 

本年度最後のDoingは小学生からシニアま

でみんなが楽しめるイベントを開催します 

もちろん参加費は無料！ 

参加賞のちょっとしたお土産つき  

皆様のご参加お待ちしております！ 

射的もあるよ～ 

mailto:tsukinouraku@yahoo.co.jp

